

# Citoyenneté américaine

M. B., Etats-Unis

26/08/2013

Je voudrais remercier saint Josémaria pour sa faveur. Le 26 juin 2013, j'ai prié pour avoir au courrier du matin le changement de domicile de mon fils dont dépendait sa citoyenneté américaine. Nous avions quelques soucis à ce sujet depuis le mois de février. Nous nous heurtions à des difficultés aux guichets pertinents. C'est alors que j'ai lu un reportage sur Facebook qui m'a

encouragé à dire la prière à saint Josémaria. Le lendemain, nous avons reçu ce courrier confirmant le changement de domicile. Pour être citoyen américain, il ne lui reste plus qu'à prêter serment devant le drapeau américain, ce que je vais aussi confier à saint Josémaria.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/citoyennete-americaine/> (21/01/2026)